

# *Cuba: Se comercializan en La Habana pañales desechables hechos en el país*

---



La Habana, 12 nov (RHC) La red de tiendas de La Habana comenzó a introducir los primeros pañales desechables hechos en Cuba, producidos por la empresa vietnamita Thai Binh Global Investment, cuya fábrica echó a andar en octubre en la Zona de Desarrollo del Mariel.

El producto para niños, de alta demanda en el país, se encuentra disponible en algunas tiendas de las cadenas de CIMEX y TRD, junto a una propuesta de protectores diarios para mujeres, también de Thai Binh.

Vi Nguyen Phuong, directora general del consorcio, declaró que no sin contratiempos avanzó el proceso inversionista iniciado en 2016 y previsto para concluir, inicialmente, en el primer trimestre de 2019.

La planta tiene una capacidad para la generación anual de 120 millones de culeros desechables, y de unos 240 millones de protectores diarios íntimos.

"Para asegurar ese nivel la fábrica funciona todos los días de la semana, en dos turnos de trabajo de 12 horas", comentó la directiva.

También anunció que planean comercializar posteriormente sus productos en la red de tiendas de Caracol y Palco, así como en farmacias internacionales.

Igualmente analizan una posible oferta 'especial' para la venta en los mercados minoristas en pesos cubanos, así como diversificar sus propuestas para el próximo año con culeros para adultos, toallas húmedas y más pañales para bebés.

La firma vietnamita Thai Binh está en Cuba desde hace casi 20 años. La apuesta de Thai Binh por la nación cubana evidencia la confianza en nuestro mercado, por sus ventajas y seguridad. **(Fuente: [periódico Granma](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/207385-cuba-se-comercializan-en-la-habana-panales-desechables-hechos-en-el-pais>



**Radio Habana Cuba**